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 مسفر: لن أحتفل بالصعود إلا بعد تسلم الدرع

مباريات باقية تجعلنا ف قمة الحذر

الحمرية: عصام هجو

اعتبر الدكتور عبد اله مسفر مدرب فريق حتا ف حديث ل«الخليج الرياض» عقب نهاية مباراة فريق «الإعصار» مع
ر الآن الحديث عن الصعود إلانتهت لصالحه 2-1، انه من المب الت قمة دوري الدرجة الأول مستضيفه الحمرية ف

.دوري المحترفين مع تبق 7 مباريات و21 نقطة ف الملعب

وأبتعد حتا بفارق 8 نقاط عن أقرب مطارديه دبا الحصن، وهو ما جعله المرشح الأول لحصد بطاقة الصعود الأول.

لن «الدكتور» الذي كان سعيداً جداً وأبدى ذلك باحتفاله مع اللاعبين، يدعو إل عدم استباق الأحداث، وقال بعد الفوز
عل الحمرية: «حققنا أهم وأغل الانتصارات ف الدوري، لا سيما ان الفوز جاء ف الدقيقة الأخيرة وعل حساب فريق



.«كبير ومنافس ومرشح للصعود، دون إغفال نقطة مهمة وه اننا نلعب عل ملعبه وتعادلنا معه ف الدور الأول

وتابع «تعاملنا مع مباراة الدور الثان بحسابات دقيقة وكان كل تركيزنا عل الفوز والعودة إل حتا بنقاط المباراة
.«كاملة، وقد واجهتنا ظروف صعبة ف هذه المباراة مثل الغيابات ولن نجحنا ف اجتياز وعبور عقبة كبيرة

وعن سر الفرحة البيرة قال: «احتفاليتنا ليست احتفالية صعود وتأهل إل دوري المحترفين، ولن توقيت الهدف الذي
كفل لنا الفوز كان وراء هذه الفرحة البيرة للاعبين والجمهور ونتمن الاستمرارية ف حصد النقاط والعودة ف الدقيقة

الأخيرة وتسجيل هدف ملعوب ف مثل هذا التوقيت يؤكد أن الفريق يمتلك شخصية البطل، وأنا كمدرب هدف الأول
والأخير ورغبت دائماً ه الفوز وحصد النقاط ولا أقبل بغير ذلك وارفض التعادل والخسارة ولن أحياناً الأمور ليست
بيدك لوحدك كمدرب والظروف أيضاً أحياناً لا تسمح لك وف النهاية كلنا عزيمة وإصرار لمواصلة المشوار وكما قلت

احتفاليتنا ليست بالصعود بل بالفوز عل فريق مرشح وتوقيت الهدف هو الذي فرض الفرحة البير للاعبين، فهناك
سبع جولات متبقية فيف نحتفل وهناك 21 نقطة ف الملعب؟ نحن نعرف جيداً انه أمامنا مباريات صعبة ومهمة ويجب

وضع ف الحسبان اننا نتعامل مع لعبة اسمها كرة القدم فه لا تقبل الحسابات المسبقة ولا تعترف بغير البذل والعطاء
لذلك أنا أركز عل الاستمرارية بنفس القوة والتركيز وأتمن ان تون شخصية البطل حاضرة ف كل المباريات القادمة

.«الت سنتعامل معها بنفس الروح الت تعاملنا بها ف مبارياتنا السابقة بل سنون اكثر حرصاً وحسماً وتركيزاً

ورداً عل سؤال بأنه لم ين مع الفريق من بداية الموسم ولو كان معه لحسم الأمور مبراً، قال: «نعم صحيح، ولن منذ
مت استلمت الفريق لاتعن ل الثير، وف النهاية كل هذا المجهود والعمل لا ينسب إل عبد اله مسفر لوحده فهناك
إدارة تقف خلف العمل ومجهود لاعبين رائعين ومميزين يلعبون بل تركيز ورغبة لأجل تحقيق أهداف النادي والإدارة

.«والجهازين الفن والإداري، وهناك البدلاء الذين شاركوا لم يونوا اقل مستوى من الأساسيين

واضاف: أكرر لم نحن لن نحتفل بالصعود إلا ف حالة واحدة عندما نون متوجهين صوب المنصة لاستلام درع
البطولة، ولا نفضل ان نتحدث أو نعلق عن شء وأمر سابق لآوانه وكل شري وتقديري لمجلس إدارة النادي وللاعبين

وللجهاز الفن وفريق العمل الذي يبذل جهوداً كبيرة مع الفريق وسوف يتواصل العمل بنفس القوة خلال السبع
.مباريات المتبقية
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